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DT=12°C
debit=8 ml/s
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debit=30 ml/s
debit =15 ml/s
debit= 7 ml/s
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RESUME en Français  
 
Les différents accords environnementaux interdisent l’utilisation de fluides frigorigènes 
usuels (protocole de Montréal : FC et HCFC et protocole de Kyoto : HFC). Il est donc 
pertinent de mener, parallèlement aux travaux actuels sur les nouveaux fluides frigorifiques, 
des recherches de nouvelles solutions de production du froid assurant une haute efficacité 
énergétique et un faible impact environnemental. La réfrigération magnétique constitue une 
des solutions. Cette technologie est basée sur l’effet magnétocalorique (EMC), une propriété 
intrinsèque de certains matériaux magnétiques. Compte tenu de cette activité de recherche 
novatrice, nous avons opté pour une approche globale dans laquelle nous avons essayé de 
maîtriser les différents aspects de cette technologie : du principe physique à l’application. 
Pour ce faire, un ensemble d’outils d’aide à la compréhension et à la conception ont été 
développés et exploités pour le dimensionnement d’un dispositif rotatif à aimants 
permanents de réfrigération magnétique.      
 
 
TITLE in English  
 
Study and design of magnetic refrigeration device based on magnetocaloric effect  
 
ABSTRACT in English  
 
The various environmental agreements prohibit the use of usual refrigerants (protocol of 
Montreal: FC and HCFC and protocol of Kyoto: HFC). It is thus relevant to carry out, in 
parallel to the current work on the new refrigerating fluids, a research of new solutions of 
refrigeration ensuring high energy effectiveness and a weak environmental impact. The 
magnetic refrigeration constitutes one of the solutions. This technology is based on the 
magnetocaloric effect (MCE), an intrinsic property of certain magnetic materials. Taking into 
account this activity of innovative research, we chose a global approach in which we tried to 
master the various aspects of this technology: from the physical principle to the application. 
With this intention, tools of assistance to comprehension and the design were developed and 
exploited for the dimensioning of a rotary magnetic refrigeration device with permanent 
magnets. 
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